

---

FDP Großkrotzenburg

## **FDP-ERLÖS GEHT AN DIE KINDER- UND JUGENDFEUERWEHR**

26.09.2023

---

Die Kinder- und Jugendlichen der Freiwilligen Feuerwehr Großkrotzenburg können sich über den Erlös des FDP-Stands am Limesmarkt freuen. 174 Besucherinnen und Besucher haben abgestimmt und davon haben 92, also mehr als die Hälfte, für den Nachwuchs der Feuerwehr gestimmt“, berichtet Ulrike Schöttelndreier. Den Gewinn wollen die Freien Demokraten in der kommenden Woche persönlich übergeben.



Der 1. Judoclub Großkrotzenburg und die NABU-Ortsgruppe Großkrotzenburg haben sich ein enges Rennen um Platz zwei geliefert. Am Ende lag der Judoclub eine Nasenspitze vorne. „Wir bedanken uns bei den Vereinen, die

sich unserer Aktion beteiligt haben – die Arbeit aller Vereine ist enorm wertvoll für das Leben in unserer Gemeinde“, betont Daniel Protzmann für den FDP-Ortsverband. Nicht unerwähnt lassen die Liberalen den Förderverein des Jugendzentrums, der sich ebenfalls um eine Teilnahme beworben hatte, aber in der Vorauslosung nicht zum Zuge kam.

Die Aktiven der FDP ziehen insgesamt eine positive Bilanz. Es seien sehr viele Bürgerinnen und Bürger an den Stand gekommen und hätten sich bei Popcorn oder einem Cocktail über die Ortspolitik informiert. Mehr als 130 Tüten Popcorn und 50 Fläschchen Seifenblasen seien diesmal verteilt worden. „Besonders freuen wir uns, dass bei den Kindern die Riesen-Seifenblasen so gut angekommen sind – es war für jeden etwas dabei!“, so Ulrike Schöttelndreier und Daniel Protzmann abschließend.